

Neuer Kreislauf auf der Wilhelmstraße: So sieht die Verkehrsführung aus



■ **Betzdorf.** Am 27. Juni beginnt der Bau des Verkehrskreisels auf der Wilhelmstraße (Höhe ehemaliges Aka). Auf dieser Grafik ist der Verlauf eingezeichnet. In Richtung Bergstraße/Gontermannstraße geht es in Zukunft über den neuen Abzweig über das Gelände des ehemaligen Jugendtreffs. Die Ampeln Ecke Schulstraße/Wilhelmstraße und die Fußgängerampel vor dem Kolpinghaus verschwinden. Die Schulstraße ist nach derzeitigen Planungen noch zu benutzen.

eine Schließung im unteren Bereich wäre später aber möglich. In den Sommerferien werden der eigentliche Kreisverkehr und die Zuwegung zum Siegparkplatz fertig. Die neue Anbindung in Richtung Bergstraße/Gontermannstraße wird man bis dahin noch nicht schaffen. Auf der Grafik ist das neue Geschäftszentrum auf dem Siegparkplatz samt Parkplätzen eingezeichnet. Fußgänger werden über den bestehenden und erweiterten Überweg über die Bahn geführt. an